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少し時間が経ってしまいましたが、６月６日 (火 )に開催した体育祭では生徒

一人一人が全力で頑張る姿、その勇姿をたくさんの保護者・地域の皆様にお見

せすることができました。本来であれば６月３日 (土 )に開催する予定でしたが、

当日は悪天候のために実施できず、また翌日の日曜日には夏季大会等に出場す

る部活動が複数あるため、週明け火曜日の開催となってしまいました。しかし、

体育祭当日は平日にもかかわらず、たくさんの方々にご来校いただき、そして

競技・係活動等に全力で取り組む生徒に温かなご声援をいただき本当にありが

とうございました。また、体育祭当日はたくさんのＰＴＡ役員・委員の皆様に

受付・広報などでお手伝いいただきました。改めて感謝申し上げます。  

開催は３日延びましたが、生徒はしっかりと集中力とモチベーションを持続

させ体育祭当日を迎えてくれました。多くの方々がご参観くださっている前で、

これまで準備してきたことや練習成果等を存分に発揮しながら、最後まで全力

を尽くし、仲間を信じて頑張れたことは、一人一人にとってとてもやりがいの

ある、そして自分自身をさらに成長させることにつながってくれたと思います。 

体育祭後にはたくさんの保護者の皆様からアンケートをご回答いただきまし

た。ご多用の中ご協力いただき本当にありがとうございました。生徒が元気に

一生懸命頑張っている姿に、学年やクラスの一体感に、学年種目やリレーなど

の盛り上がりに、そして各係活動などに誠実かつ前向きに取り組んでいる姿な

どにたくさんのお褒めの言葉をいただき、本当にありがたく思います。生徒に

もこのことを伝え、今後の自信につなげさせたいと思います。また、「競技種目

について」や「会場の設営」、「保護者の参観場所」などについてもご意見をい

ただきました。貴重なご意見等をありがとうございました。いただいたご意見

等を参考に、来年度もコロナ等の状況をよく見極め、また生徒が主役であるこ

とを第一に考え、競技種目等を検討してまいりたいと思います。  

体育祭の開催にあたり、様々なご理解とご協力をいただきましたこと、改め

てお礼申し上げます。ありがとうございました。  

１学期も残り２週間余りとなりました。生徒は１学期にこの｢体育祭｣という

大きな行事をとおして「どんな困難があろうと全力で頑張った先には必ず仲間

との絆や自らの成長といった素晴らしい成果がある」ことを実感し、学んでく

れました。また、毎日の学校生活でも多くの場面で立派に成長した姿を見せて

くれています。期末考査も終わり、今、少し時間に余裕のある７月・８月を迎

えています。生徒には新たな目標とさらなる成長を目指した充実した日々を過

ごして欲しいと思っています。特に、日々の学校生活とは少し過ごし方が異な

る夏休みには自覚ある生活態度や生活習慣が求められます。「勉強」「部活」「家

族の一員としての取組」など、一人一人がしっかりと目標をもち、その実現に

向かって頑張ってくれることを期待しています。仮に勉強漬け、部活漬けの毎

日であっても 20 年後 30 年後にはきっとそれが良い思い出になることでしょう。 

「頑張った自分」に自信がもてる夏にして欲しいと思います。  

頑張った自分に自信をもとう  

校長  吉田  知弘     
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令和５年度本校の教育活動【生活指導部】 

                           生活指導主任 河埜 亮一 

 生活指導部では、生徒たちが安心・安全に学校生活を送れるよう、学校生活における生

活面の様々なことを検討しながらその土台作りを行っています。いじめ等の未然防止、い

じめやトラブルがあったときの対応、支援が必要な生徒への対応等を協議し、全体で共有

を行っています。また、安全指導や避難訓練など、生徒が自分の身を、または周りの人を

守れるようにするための安全教育も行っています。校内のことだけでなく、校外のことに

ついても、生徒が自律して活動できるように地域と連携を図りながら、健全な生徒の育成

に取り組んでいます。 

 また本校では、近年、女子の標準服でスラックスが選択できるようになったり、防寒具

としてカーディガンも着用できるようになったり、靴下の色についても白、黒、紺と選択

できるようになったりと、校則の見直しを行うなど、学校生活も少しずつ変化しています。

今後、夏服におけるポロシャツ着用の検討や和室登校（下記に掲載）の利用など、生徒た

ちやご家庭、地域の声を受け止めながら、生徒の多様性に合わせ、狛江一中がより過ごし

やすい学校になるようにしていきます。 

「和室登校（校内別室指導）」始動 

 本校では、６月１２日（月）から「不登校及び不登校傾向の児童・生徒の教室以外の居場

所（校内別室）において、不登校児童・生徒一人一人の状況に応じた支援を行うこと（東京

都校内別室指導支援員配置事業実施要項より）」を目的として、「和室登校」（２号館１階）

を始めました。この取組は東京都教育委員会の事業で、令和６年度末までの２年間となり

ます。本校には支援員として小野寺貞子さんが配置されました。 

 現在対象生徒は担任や支援員と約束した時間に登校し、支援員と話をして、生徒自身が

選んだ課題などに取り組んでいます。この和室登校を希望される場合には、担任又は学年

教員へお申し出ください。 

体育祭を終えて 

 

 今年度はコロナ禍以前とほぼ同様の内容で体育祭を実施するこ

とができました。感染症対策の観点から、種目では生徒会種目の大

縄を「チームジャンプ」（全員が横一列に並んで大縄を跳ぶ競技）

に、３年学年種目は２人３脚から人数が増えていく「増脚リレー」

に変更しました。雨の影響を受け、校庭で思うように練習ができな

い日もありましたが、どの種目も日頃の練習成果を出し切ることが

できました。競技だけでなく、生き生きと係活動に取り組んだり学

年に関係なく大きな声で応援を送ったりする生徒の姿がたくさん

見られました。体育祭をとおして本気になって取り組むことや仲間

と協力することの大切さなどを学んでくれたと思います。これから

の学校生活の様々な場面や学校行事等に生かしてくれることを期

待しています。 

 

 

 

              体育的行事委員長 松尾 紗綾香 

＜チームジャンプ＞ 

＜３年・増脚リレー＞ 


